
José Merino tomó posesión de su cargo

al frente de la Audiencia provincial por

los próximos cinco años

El nuevo presidente de la Audiencia akontará la teordenación

de Juzgados de la capital y las obras de acondicionamiento del

atonal Palacio de la Audiencia, Pág. 12

El Consejo de Gobierno regional

aprueba el II Plan de Carreteras, que

invertirá 220.000 millones en diez años

Ahora queda el visto bueno de las Gortes de

Gastilla-La Mancha, donde se presentará el

proyecto el próximo mes de septiembre. Pág.15

El PSOE tilda de

«simpleza» la

oposición al PORN

La protección del Alto

Tajo sigue siendo motivo

de discordia. Pág.12

Jueves 30 de julio de 1998
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La central de Trillo cesará su actividad en enero del

2003 si no está preparado el almacén de residuos
Una Orden ministerial privaría en este caso a los municipios afectados del dinero de Enresa

Tomey se

declaró

inocente de los

cargos que se le

imputan en el

Tribunal

Supremo

El presidente de la

Diputación de

Guadalajara prestó
declaración el

pasado lunes por

espacio de dos horas

NOTICIAS

La piscina que almacena los residuos de Trilla-1 estará completa en enero del 2003.

1999, si bienpermaneceráen Alemania, mien-

tras no exista otro problema semejante ni en

Trillo-1 ni en la central suiza de Goesgen,

copropietaria de lapieza. No obstante, desde la

central se insiste en la satisfacción por haber

encontrado una nueva vía de transporte de

piezas, como es la opción del ferrocarril, que

quizá cobre su trascendencia a la hora de

transportar los contenedores de residuos sóli-

dos desde Santander.

J.A. MESEGUER. Trilio

El balance de la actividad durante los prime-
ros seis meses de 1998 está marcado por la

avería que sufrió el estátor del alternador, que

obligó a la central a permanecer inactiva

durante 84 días. Teniendo en cuenta que las

previsiones de parada estaban en 60 días, se

han acumulado unas pérdidas de en torno a

3.000millones depesetas. Lapiezarecambiada
volverá a estar operativa en septiembre de

SIN CENTRAL NO HAY DINERO.—

En lo que sí se ha llegado a

de Santillana

137 por ciento

Romas Becraría abrió el último curso de la Marqués
El ministro de Sanidad adelantó un aumento en las inversiones del'

existía en el Insalud cuando

llegamos al Gobierno»,

Sanidad también aposta-
rá por programas inversores

«ambiciosos», como el Plan

de Atención a la Mujer
—

por

el cual todas las mujeres del

territorio Insalud podrán re-

cibir anestesia epidural antes

de finales de 1999—

o la ex-

tensión del servicio de ur-

gencias y emergencias del

061, para hacerlo operativo
en todas las comunidades que

hasta la fecha no gozan de las

competencias en materia sa-

nitaria.

cha, Extremadura y Castilla-

León, que están muy por de-

bajo de las demás», cara a la

negociación de las transfe-

rencias sanitarias.

Todavía no existe plazo,
si bien el titular de Sanidad

dejó patente que hasta que

no se hayan transferido to-

das las competencias en ma-

teria educativa no se realiza-

rán las transferencias en ma-

teria de salud, transferencias

que se harán a lavez en todas

las regiones del territorio In-

salud, cuando reúnan las con-

diciones pertinentes. «Va-

mos a aprovechar este tiem-

po
—recalcó Romay

—

paraque

cuando lleguen nuestros ser-

vicios, lo hagan de forma

equilibrada»,

cuatrienio 26.000 millones

de pesetas, un 137 por ciento

más que en el periodo ante-

rior.

Romay Beccaría destacó

que «desgraciadamente, des-

de la etápa de Gobierno ante-

rior, Castilla-La Mancha es-

taba muy por debajo de las

medias nacionales» en cuan-

to a inversiones y servicios

sanitarios.'

El esfuerzo del Ministe-

rio se encaminará, según el

ministro, «a equilibrar las

condiciones en las comuni-

dades de Castilla-La Man-

J.ALBERTO MESEGUER

Guadalajara

El ministro de Sanidad y

Consumo, José Manuel Ro-

may Beccaría, abrió el cuar-

to y ííltimo curso de la XIII

edición de los cursos de ve-

rano de la Universidad Euro-

americana "Marqués de San-

tillana", titulado "Cuestiones

actuales de Bioética".

El responsable de Sani-

dad y Consumo adelantó, tras

la inauguración del curso, que

su departamento tiene pre-

visto invertir en Castilla-La

Mancha para el próximo

REDUCCIÓN DE LAS LISTAS DE ES-

PERA.— El objetivo marcado

para 1998 es que la media de

las listas de espera se reduz-

ca hasta los 80 días, actual-

mente es de 83 días, objetivo

que bajará hasta los 70 días

en 1999, lo que, según el

ministro, «se compara con

mucha ventaja con los 210

días de demora media que

J.ALBERTO MESEGUER

Trillo

El nerviosismo empieza a

cundir entre los responsables
de la central nuclear.de Tri-

llo, que ven cómo han trans-

currido tres años desde que

se les denegó, por vez prime-
ra, la licencia para la cons-

trucción de un almacén de

residuos sólidos y, hasta la

fecha, no se ha avanzado nada

al respecto.
Pero el tiempo corre en

contra de los intereses de la

planta nuclear, que en el mes

de enero del año 2003 ya no

tendrá dónde almacenar Ios

residuos que genere.
El gerente de Trillo-l,

Eduardo Díaz-Río, afirmó

por primera vez, en la pre-

sentación del balance del pri-
mer semestre de 1998, que

«los plazos empiezan ya a

preocuparnos». Sin embar-

go, todavía no se ha perdido
el optimismo.

Según datos apuntados

por el propio Díaz-Río, exis-

te una Comisión en el Sena-

do, donde han participado
más de ochenta personas que

han estado muy cerca del

consenso en este tema en su

última reunión, celebrada en

junio. Lapróxima cita de esta

Comisión será el 15 de sep-

tiembre, y desde la central se

espera que se alcance un

acuerdo.

Se han PERDIDO 3.000 millones

un acuerdo por parte del Go-

bierno central ha sido en

emitir una Orden ministerial

que modifica los criterios de

asignación de contrapresta-
ciones económicas por parte
de Enresa a los muriicipios
afectados por centrales nu-

cleares.

Según el nuevo texto,

aprobado el pasado día 17 de

julio, se ampliará la asigna-
ción de fondos a municipios

que hasta ahora se habían

quedado fuera, caso de Bri-

huega en la provincia de

Guadalajara. Pero también

recoge, en su punto níímero

7, el que la asignación cesará

cuando se extraiga el com-

bustible, en el proceso de

desmantelamiento, o por la

interrupción de la actividad

en un plazo de un año, Este

supuesto será en el que se

encuentre Trillo-1 en el año

2003 si para entonces no está

construido el almacén.

«No podemos esperar

mucho —

asegura Díaz-Río—,

en otoño necesitamos la li-

cencia».

En septiembre del próxi-
mo año llegarán a Trillo los

primeros contenedores que

albergarán el combustible

gastado que genere la activi-

dad de la planta, que serán

sometidos a diversas prue-

bas. Una vez que se resuelva

el problema del almacena-

miento, la central podrá ren-

dir sin complicación durante

unos 20 años, de los 30 que

se le estiman de vida.

REDACCIÓN. Goadalajara

El presidente de la Diputa-
ción provincial de Guadala-

jara y senador del Partido

Popular, Francisco Tomey,
declaró por espacio de dos

horas el pasado lunes ante el

magistrado de la Sala Segun-
da del Tribunal Supremo,
Adolfo Prego.

Tomey se declaró inocen-

te del presunto delito de fal-

sedad en documento público

y de ocultación de un déficit

encubierto en la institución

que preside de 3.500 millo-

nes de pesetas, cargo que se

le imputa.
A esta situación se ha lle-

gado después de que el porta-

voz del grupo socialista en la

Diputación, Jesús Alique, de-

nunciara ante la Fiscalía de

Guadalajara en junio de 1997

irregularidades contables en

las cuentas de los presupues-

tos de 1991, 1993, 1994, 1995

y 1996, y la Fiscal Jefe de

Guadalajara, María Angeles
García, elevara el caso hasta

el Tribunal Supremo, el pasa-

do mes de enero.

El secretario provincial
del PSOE, José Luis Ros, ha

insistido en que «seguimos
manteniendo la confianza

plena en la Justicia. Cuando

se produzca la sentencia, ya

sea en un sentido o en otro,

habremos conseguido que la

Diputación se gobierne des-

de la honestidad».

Ros también ha hecho

hincapié en que la declara-

ción como imputado de To-

mey ha producido el que «na-

die crea que sea una campa-

ña socialista, apesarque des-

de el Partido Popular se de-

fendía lo contrario y señala-

ban que no era imputado».

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Noticias de Guadalajara. 30/7/1998.


